

# 中通

NO8215

23年4月5日

中通病院労働組合  
☎833-7937

## 新入職員のみなさんご入職おめでとうございます。 これから一緒にがんばりましょう！！



執行委員長・組合事務  
高村美幸(理学療法士)

### 中通病院労働組合への加入 心からお待ちしています

新入職員のみなさん！  
ご入職おめでとうございます。

中通病院労働組合は、これから共に働く仲間として心より歓迎いたします。社会人としての期待とともに仕事や生活に関するたくさんの方々の不安が入り乱れていたりと思います。3年近くを経た今、皆さんの心の中は今年は入社式が久しぶりに対面式となり、なかなか一度に開催されました。まだ油断はできませんが、少しずつですが、コロナ禍前の日常が戻りつつあることを新入社員の方々も実感されたのではないかでしょうか。

医療・介護・福祉の職場

は、多種多様な職種がそれぞれの専門性を活かし、いのちと健康をまもる様々な職場で働いています。どの職種もできない重要な役割を担っています。病める人を癒し、共に考え、悩み行動し、より豊かに生きることを援助し、自分も成長でき「生きがい」や「働きがい」を感じ事ができる魅力ある職場です。

でも、好きで選んだ職業があつたかとは思いますが、今年は入社式が久しぶりに対面式となり、なかなか一度に開催されました。まだ油断はできませんが、少しずつですが、コロナ禍前の日常が戻りつつあることを新入社員の方々も実感されたのではないかでしょうか。

中通病院の真向かいです。目印の看板もありますので、気軽に組合事務所に寄ってみて下さい。敷居を低くしてお待ちしています。コーヒーでも飲みながら一息つきましょう。私達は皆さんのお話を大切にします。

中通病院労働組合は「患者さん利用者の命と健康を守る」「働く者の生活と権利を守る」を運動の両輪として

います。また、私は「定年まで安心して生き生きと働き続けられる」「育児との両立が出来る」「ハラスメントがない」「正しく、時間外手当の申請が出来る」「年休が取りやすい」「風通しが良い」そんな職場を目指して日々努力しております。職員の労働環境の改善、賃金の引き上げなどのために交渉していく組織です。今春闘では、通年であれば支給されていなかつた、年度末手当の支給を昨年に引き続き正職員・嘱託職員に7万円、その他臨時職員・再雇用(フルタイム)に5万円、パート職員3万円と職員全てに支給することを勝ち取り成果を上げています。現在も春闘要求実現のため交渉は継続中です。

新入職員の皆さんのが必要になります。各種手当や労働環境改善には、自らの運動も大事になるといった体験を一緒に共有していきましょう。また、学習会や交流会などもコロナの感染状況をみながらの開催にななづくることは思います。が、コロナ禍前に戻つていくように取り組んでいきましょう。

労働組合があつてよかつたと思つていただけるよう、組合は努力をしていきます。より良い職場環境をつくるため、是非力を合わせていきましょう。労働組

合は組合員一人ひとりが主役であり、その組合員を支えるために仲間がいます。仲間が多ければ多いほど要求を実現する力が強くなります。新入職員の皆さんと一緒に力を合わせて地域住民・患者さん・利用者さんを尊重し、差別の無い、ぬくもりを伝えられる医療・看護・介護を実践していく事を楽しみにしています。

私たちが、安全・安心の医療・介護の実現のために、働きやすい職場づくりのために一緒に頑張りましょう。



新入職員の皆さんには、近日「組合加入書類一式」を配布します。その後組合役員が各職場に説明に伺います。よろしくお願ひします！

今年も残念ではあります  
が、4月下旬、開催予定で  
した「新入組合員歓迎会」  
（会場・ANNAクラウンプラザホテル秋田）は中止となります。